

## Sinergi Aparat Keamanan, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Warung Kopi

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 16:13



*Sinergi Aparat Keamanan, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Warung Kopi*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa bersama-sama melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas di salah satu warung kopi di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi dan kolaborasi antara aparat kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah setempat.

Dalam suasana yang hangat dan akrab, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang, Bripka Sujono dan Babinsa dari wilayah setempat menyambangi warung kopi yang menjadi tempat berkumpulnya warga.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta bertukar informasi mengenai situasi kamtibmas terkini.

"Kami senang melihat sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindang. Ini merupakan contoh kolaborasi yang baik antara kepolisian dan TNI dalam melayani dan melindungi masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para pengunjung warung kopi.

Mereka mengajak warga untuk saling mendukung dalam menjaga keamanan lingkungan dan selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan jika ada hal yang mencurigakan.

Diharapkan kegiatan silaturahmi kamtibmas semacam ini akan terus dilakukan secara rutin untuk menjaga kedekatan dan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Melalui partisipasi aktif dan kolaborasi yang solid, wilayah Kecamatan Sindang diharapkan akan terus menjadi tempat yang aman, kondusif, dan harmonis bagi seluruh warga," harap AKP Saefullah.